

Hitze, kühles Nass und gute Laune

Viele Besucher: Erste Party im jetzigen Bürgerbad Lenzinghausen

Von Viktoria Schmeding

■ Spende. Kühle Getränke, stimmungsvolle Musik, gesellige Atmosphäre und eine Showeinlage der Majoretten des MCL – passender konnte ein heißer Sommertag im Bürgerbad Lenzinghausen wohl nicht ausklingen. „Wir hoffen auf gute Laune und viel Umsatz für den Erhalt des Bürgerbads“, freute sich Gabriele Zielinski zu Beginn des Abends.

Im ersten Jahr als Betreiber des Bürgerbades lud die Freibad-Interessengemeinschaft (FBI) zum traditionellen Freibadfest ein. Wie schon in der Vergangenheit rockte das Fest nicht nur Lenzinghäuser, sondern auch Freibadfans aus Bielefeld, Enger und Melle. So sind auch Alexander und Hannah Stunk als treue Schwimmgäste, nachdem sie ihre Bahnen gezogen haben, im Freibad auf einen lockeren Abend geblieben. „Wir haben bereits die gesamte Saison hier verbracht. Es ist ein so wunderschönes altes Freibad mit einem Kiosk, wie es ihn früher gab, und der Eintritt ist zudem bezahlbar“, erklärte der leidenschaftliche Schwimmer aus Eickum seine Vorliebe für das Bürgerbad Lenzinghausen.

„Wir freuen uns sehr, dass unsere erste Saison als Bürgerbad bislang gut verlaufen ist, das wollen wir heute auch ein wenig feiern“, erklärte Anneliese Kreft, Pressewartin. „Die Wasserqualität ist erste Sahne und bis zum 4. September ist das Bad auf jeden Fall noch geöffnet“, betonte sie freudig.

Am Freitagabend war für Jung und Alt etwas dabei. Die Kinder tobten auf dem Spiel-

platz, die Erwachsenen kamen bei Bratwurst und Kaltgetränken ins Gespräch. „Heute Abend hier zu sein, ist einfach ein Muss für jeden Lenzinghäuser“, erklärte Inge Holle, die mit ihren Kindern und Enkeln gekommen war. „Wir zeigen so unsere Verbundenheit zu diesem Bad.“ Als Belohnung für zwei komplett geschwommene Bahnen genoss die kleine Nola, die von ihrem Vater in dem Freibad das Schwimmen beigebracht bekam, nebenan leckere Pommes.

Bei Eintritt der Dunkelheit zeigten die Majoretten vom Musikcorps Lenzinghausen als ein Highlight des Abends ihr Können. Für fetzige Musik sorgte der DJ „Impulse4Music“ und die bunt leuchtenden LED-Lampen am Beckenrand verliehen dem Freibad eine schöne, sommerliche Atmosphäre.

Idyllisch gelegen und familienfreundlich

Wenn die Besucher des Bürgerbads gefragt werden, was ihnen an „ihrem“ Freibad gefällt, fallen den Schwimmern einige Aspekte ein: „Die Lage ist wunderschön.“ Oder auch: „Hier gibt es noch ein 50-Meter-Becken“ und „Das Wasser ist frisch und der Eintritt gering.“ In einem Punkt sind sich jedoch alle einig: Das Bürgerbad ist familienfreundlich. „Man hat die Kinder immer gut im Blick, aber man kann sie wegen der hervorragenden Aufsicht auch alleine ins Freibad gehen lassen“, betonte Petra Dingerdissen.



Lecker: Nach einem Nachmittag im Wasser lässt sich Vater Roland mit Enna und Nola (v. l.) die Portion Pommes schmecken.

FOTOS: VIKTORIA SCHMEDING



Zum Wohl: Gabriele Zielinski, Agi Beckmann, Lianne Haubruk und Irene Ellersmann (v.l.) freuen sich auf einen schönen Abend.